
  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆ お客様 長谷部芳枝様 河井智栄子様 
     篠宮明子様  田中百代様 
     田川房子様  山川百合子様 

2016-17米山奨学生 謝 振宇君 
2017-18米山奨学生 锡林高娃さん 

◆ 会長あいさつ    長谷部健一会長 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

６月２７日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、6 月 24 日の 5 周年記念式典には
多くの会員並びにご家族の皆さんにお集まりいただき。
お祝いしていただきありがとうございました。全部で 118
名の参加でした。当クラブでは会員が 33 名、ご家族が
15名、事務局・学友と55名と大変多くの方に集まってい
ただいたことに感謝申し上げます。 
 今日は私の年度の最終例会という事で埼玉屋旅館の
田川会員には大変お世話になります。「人類の奉仕す
るロータリー」という事で様々なシーンでロータリアンは
奉仕していこうと 1 年過ごしてまいりました。そして当ク
ラブにおきましては「楽しいロータリーライフで 5 周年記
念事業を成功させよう」というテーマを掲げさせていただ
きました。このテーマ、実現できたかというと、会員 50人
達成できなかった残念を除いては全て成功したと考え
ております。皆さんに感謝しております。50 人達成に付
きましては、次の富永年度に期待したいと思っておりま
すのであと10人ほど増やすようにお願いしたいと持って
おります。 
 この 1 年を振り返ってみますと、7 月に佐々木直前会
長からバトンを受けまして各種セミナーが 7.8月ずっとあ
り、私は全部出たと思います。暑い中木村幹事とあちこ
ち行ったのが良い思い出になっています。 
そして 8月 21日にノエ君が来日しました。最初のホスト 

第２４６回 例会 ７月４日 草加市文化会館          
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幹事 飯山 英彦 

会 長：長谷部 健一 

幹 事：木 村 博 行 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

ファミリーを私が受けたので 4カ月くらい家に寝泊りし、
親しみが沸き、本当の子どものように良い 4カ月を私も
過ごさせていただきました。そして荻田さんにバトンを
渡し、今は安藤さん宅にいるのですが、ノエ君も幸せな
留学生活を送れたのではないかと考えております。 
 草加高校の剣道部に入りました。今日が最後の登校
で、送別会をやってくれるというのでそちらを優先して
思い出の一つにという事で今日は残念ながら来ており
ません。6 月 25 日日曜日には、剣道連盟の審査会が
あり 1 級に合格しました。すり足で練習をするため、来
日した当初は足の裏、皮が擦り剝けたこともありました
が、1級に合格できて良かったですね！ 
ノエ君は 7 月 1 日に帰国いたします。瀬戸健一郎カウ
ンセラーに 1 年間面倒を見ていただき、牛山さんが車
を出していただけるという事ですので見送りに行ってい
ただける方は一緒に行かれると良いと思っています。 
9月には、バレーボール大会、10月には卓球大会があ
りました。11月には地区大会、社会奉仕活動として「ふ
ささら祭り、福祉まつり」での黄色いハンカチ運動、12
月にはクリスマス例会、2月にはアコスホールに車いす
電動リフトを寄贈、4月には韻松亭でのお花見例会、そ
して 5 月 11 日には牛山実行委員長のもとに 5周年記
念チャリティゴルフ大会、第 9Ｇからも多くの方に集まっ
ていただき大成功に終わりました。50 人には達しなか
ったのですが今年の増強という事で名の方に入ってい
ただきました。1 年は長いようであっという間のようです
が思い返すと色々なことがあったように思いますが、6
月 24日の式典最後に私と木村幹事と河井実行委員長
が胴上げしていただき、本当に一生の思い出です。た
のしい思い出ばかりの 1 年でした。今までの皆さんの
ご協力に感謝いたしまして挨拶とさせて 
いただきます。 
1年間ありがとうございました。 

２０１７‐１８年度 国際ロータリーテーマ 

ロ ー タ リ ー ； 変 化 を も た ら す 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日  6月 24日（土） 
会場 浅草ビューホテル 飛翔 

大谷理奈さんからの 

お祝いメッセージ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

第 245回例会  6月 2７日（火） 
会場 埼玉屋旅館 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 27 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 38,000 円 累計 918,650 円 

６月 27 日  出 席 報 告 

会員総数 38 出席 １9 

出席免除  9 ＭＵ 4 

出席適用 32 出席率 71.88 

今後のプログラム 

7/11  誕生祝・結婚祝 スピーチ  レセプション 
7/18  クラブ協議会          レセプション 
7/25  クラブ協議会          レセプション 
  

幹事報告   木村博行 幹事 

皆さんこんばんは、幹事報告はあり
ません、この 1年は、楽しくロータリー中
心の生活をさせていただきました。 
今日も奉仕の理想を歌って、今まで

当然のように歌っていましたが、この場
所で歌うのも最後かと、今日は考え深
いものがありました。 

5 周年を盛り上げようという事で来ま
したがその通りになった 1 年、楽しく過
ごせたと思い、毎週食事を食べて、考
えてみたら同じ釜の飯を皆さんと食べさ
せていただいて、それが 1 年間積み重
なったおかげで、本当にロータリアンに
なれたとの思いがありました。これで肩
の荷が下りて、富永さんと飯山さんに
バトンタッチをする日が来たとの思い出
ホッとしている状態です。 
皆さん 1年間ありがとうございました。 

長谷部健一会長 5周年記念式典ではお世話になりました。1年間のご協力に感謝申し上げます。今日はいよいよ
長谷部・木村丸の帰港となります。富永・飯山丸に上手くバトンを引き継ぎたいと思います。 

木村 博行幹事 皆様 1 年間ありがとうございました。とても楽しく感じを務めさせていただきました。長谷部
会長をはじめ会員お皆さん本当にお世話になりました。とみながさん・飯山さん、1 年間頑張
って下さい。 

会田小弥太会員 長谷部会長・木村幹事 1年間ご苦労様でした。素晴らしい 5周年記念式典でした。 
池田 国雄会員 長谷部年度ご苦労様でした。 
飯山 英彦会員 最終例会、会長・幹事お疲れ様でした。 
牛山 信康会員 あっという間の一年間でした。会長・幹事さんご苦労様でした。良い一年でした。 

今日でＳＡＡのしごとも終りでホッとしています。 
大久保雄司会員 長谷部会長・木村幹事 1 年間ありがとうございました。5 周年記念、楽しく実りのある記念例

会でした。かいわい実行委員長をはじめ皆さんご苦労様でした。 
大塚 嘉一会員 武道館で全日本柔道大会を見てきました。有名選手を見て子どもは感激！ 
小笠原薫子会員 長谷部会長・木村幹事一年間ありがとうございました。先日の 5 周年記念式典では家族そろっ

て大変お世話になりました。両親はとても楽しかったようで帰宅した後もなかなか寝てくれま
せんでした。 

川井 大輔会員 長谷部会長・木村幹事 1年間お疲れさまでした。 
河井 孝夫会員 長谷部会長・木村幹事最終例会ですね！ 
小泉  敏会員 久しぶりの出席で恐縮です。 
佐々木一男会員 長谷部会長・木村幹事お疲れ様でした。富永新会長・飯山新幹事 1年間宜しくお願いします。 
篠宮 時雄会員 長谷部会長・木村幹事、各委員長 1年間ご苦労様でした。ありがとうございました。 
瀬戸健一郎会員 長谷部健一会長 1年間ありがとうございました。富永悟エレクト 1年間宜しくお願いします。 
髙橋 通泰会員 長谷部会長・木村幹事 1年間お疲れ様でした。 
高橋 昌夫会員  
田川 富一会員 年度最終例会を職奉させていただきありがとうございました。お風呂も用意してありよろしか

ったらどうぞ！ 
田中 和郎会員 長谷部会長・木村幹事 1年間お疲れ様でした。創立 5周年記念式典成功おめでとうございます。 
富永  悟会員 長谷部会長 1年間お疲れ様でした。次年度から頑張りますので皆様宜しくお願いします。 

二階堂祐司会員 皆様 1年間お疲れ様でした。次年度も頑張りましょう 

山崎 秀美会員 長谷部会長・木村幹事 1年間ありがとうございました。次年度も宜しくお願い致します。 

加藤 芳隆会員 5 周年記念式典・祝賀会無地終了お疲れ正でした。長谷部会長をはじめ実行委員の皆様は、ホ

ッとしている事と思います。 

内藤 一夫会員 先日の 5周年の実行委員の皆様お疲れ様でした。長谷部会長ご苦労様でした。 

 

 

7月 1日（土）成田空港より皆さんに見送られ、フィンランド航空機で 

ヘルシンキを経由してベルギーに旅立ちました。 

 


